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次 の と お り 発 言 の 通 告 を い た
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発言の 懲り １－代表質問４９顔質灘一括質問一括答弁方式に三間－答方濁※ 選択制１

学校給食の現状と食育の取り組みむこっし
：
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具体的内容

　

学校給食は食育推進の重要な場であり、 その充実は子どもたちの健全な

成長と地域の発展に直結する課題と認識している。 また、 全国的な規模で安心・安全な

給食を提供する機運が高まっている。 学校給食における食育の取り組みについて伺う。

　

質問

　

１

　　

御殿場市の学校給食全般の現状について

　

２

　　

食育に関する取り組みについて
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発言の種別

　

１１代表質問・一般質問（一括質問一括答弁方式一般質問（一括質問一括答弁方式

　

一問一答方式）※ 選択制
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質問
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